

**PERBANDINGAN KADAR FERRITIN SERUM PADA
PASIEN COVID-19 RINGAN, SEDANG DAN BERAT
PADA SEBUAH RS SWASTA DI PURWAKARTA**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya tulis ini dibuat Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Memperoleh Gelar Sarjana
Kedokteran

BEBY MAULINDA

1810055



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2021**

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan kasih-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan karya tulis ilmiah yang berjudul “PERBANDINGAN KADAR FERRITIN SERUM PADA PASIEN COVID- 19 RINGAN, SEDANG DAN BERAT PADA SEBUAH RS SWASTA DI PURWAKARTA” dengan baik, lancar, dan tepat pada waktunya. Karya tulis ilmiah ini dibuat sebagai salah satu persyaratan akademik untuk memperoleh gelar Sarjana Kedokteran (S.Ked) di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Dalam pembuatan karya tulis ilmiah ini tak jarang dijumpai adanya halangan maupun kesulitan, namun penulis merasa amat terbantu atas adanya bantuan dan dukungan dari berbagai pihak yang membuat proses penelitian menjadi lebih mudah dan lancar. Pada kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

1. Ludovicus dr. M.Kes selaku pembimbing utama yang sudah bersedia membimbing penulis dalam menyusun karya tulis ilmiah ini, senantiasa membimbing dengan penuh kesabaran dan waktu sepenuhnya untuk memberikan masukan dan perbaikan dalam penyusunan karya tulis ilmiah ini sehingga karya tulis ilmiah ini dapat terselesaikan.
2. Adrian Suhendra dr. SpPK , M.Kes selaku pembimbing kedua yang sudah bersedia membimbing penulis dalam menyusun karya tulis ilmiah ini, senantiasa membimbing dengan penuh kesabaran dan waktu sepenuhnya untuk memberikan masukan dan perbaikan dalam penyusunan karya tulis ilmiah ini sehingga karya tulis ilmiah ini dapat terselesaikan.
3. Kedua orangtua tercinta yang selama ini membesarkan dan mendidik penulis dengan segenap kesabaran, kasih sayang, dan doa, serta kaka penulis yang telah memberikan dukungan, dan teladan.
4. Seluruh dosen, dan staf di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha atas bantuannya selama penelitian ini berlangsung.
5. Sahabat- Sahabat penulis , Adinda, Fadhillah, Nadya, Tasya, Falya, Keysha, Leia, Hana, Clara, Avi. Terima kasih selalu menemani dan memotivasi penulis untuk menyelesaikan karya tulis ilmiah ini.

6. Semua pihak yang telah membantu secara langsung maupun tidak yang membantu dalam menyelesaikan karya tulis ilmiah ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu.

Selanjutnya, walau penulis sudah berusaha melakukan yang terbaik, namun karya tulis ilmiah ini tak luput dari kekurangan. Segala saran, masukan, dan kritik yang sifatnya penyempurnaan sangat penulis harapkan. Semoga karya tulis ilmiah ini memberikan manfaat dan menambah pengetahuan bagi penulis khususnya, dan berbagai pihak yang membutuhkan pada umumnya.

Bandung, Desember 2021



Beby Maulinda